
Stadland , den 29.09.2019 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 28.09.2019 

Der erste Vorsitzende, Horst Zimmermann, eröffnet um 19:30Uhr die Versammlung und 
stellt die rechtzeitige Einladung und die Beschlussfähigkeit fest (12 Stimmberechtigte).  

Jan-Simon Knispel stellt seinen Teamleiterbericht vor: 

 Joachim ist auf der Pro10 DM Deutscher Meister und Deutscher Meister 40+ 
geworden  

 Unter Tagesordnungspunkt Anträge muss noch über eine Anpassung des Reglements 
gesprochen werden. 

Kassenbericht: 

Uwe Michaelis trägt den erstellten Kassenbericht vor:  

 Die größeren Ausgaben in diesem Jahr waren: 

 DMC Beitrag 
 Da es im letzten Jahr ansonsten keine größeren Ausgaben gab, ist das 

Vereinsvermögen leicht gestiegen. 

Die Kassenprüfung fand am 28.09.2019 statt. 

 Lennart Skornia trägt den Kassenbericht vor. Es ergaben sich keine Fehlbeträge. 
 Lennart Skornia beantragt die Entlastung des Vorstandes. Mit 9 Ja Stimmen wird der 

Vorstand entlastet.   

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung bestand in der Wahl eines neuen zweiten 
Kassenprüfers. 

Wahlergebnisse: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

2. Kassenprüfer Daniel Förster 11 0 1 Ja 

Für die Kassenprüfung 2019/2020 sind damit Björn Tamke und Daniel Förster verantwortlich. 

Anschließend wurde der Vorstand neu gewählt, Carsten Steinhäuser wurde zum Wahlleiter 
ernannt: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

1. Vorsitzender Horst Zimmermann 11 0 1 ja 

2.Vorsitzender Gero Holzberg 11 0 1 ja 

Kassenwart Uwe Michaelis 11 0 1 ja 

Teamleiter Jan Simon Knispel 11 0 1 ja 



Nach der abgeschlossenen Wahl, wurde zum Punkt Anträge übergegangen: 

Folgende Anträge wurden gestellt: 

 Das Reglement für die Vereinsmeisterschaft soll angepasst werden, es soll auf den 
Motor aus der RCK Challenge gewechselt werden.  

 Dieser Antrag wird mit 2 Ja-Stimmen, 7 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen 
abgelehnt. 

 Termine für die Vereinsläufe (vorbehaltlich der Genehmigung der Hallennutzung) 
woraus sich wieder 4 Läufe ergeben: 

 27.10.2019 

 22.12.2019 

 02.02.2020 

 15.03.2020 

 Dieser Antrag wird mit 5 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimme und 5 Enthaltungen 
angenommen. 

 Trainingsbeginn auf 12:00 Uhr verschieben 

  Dieser Antrag wird mit 11 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung abgelehnt. 

 Reparatur eines beschädigten Turnbockes aus der Sporthalle (gerissenes Leder neu 
beziehen lassen) 

 Dieser Antrag wird mit 10 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung 
angenommen. 

 Jedem Mitglied der MAG wird bei Teilnahme an mindestens einem Lauf der 
Vereinsmeisterschaft bei Zahlung des Nenngeldes ein Satz Reifen (gemäß aktuellem 
technischen Reglement) zur Verfügung gestellt (1 Satz, unabhängig von der Anzahl an 
gefahrenen Läufen) Dies gilt einmalig für die Saison 2019/2020. 

 Dieser Antrag wird mit 7 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen 
angenommen. 

Sonstiges: 

 Jan Simon regt an, dass sich mehr Mitglieder mit der Zeitnahmesoftware 
beschäftigen, um den Arbeitsaufwand auf den Vereinsläufen aufzuteilen. Hierfür wird 
er einen Schulungstermin organisieren und bekannt geben. 

 Es wird darum gebeten, in der nächsten Saison bitte pünktlich zu Trainingsbeginn zu 
erscheinen, um die Arbeitsbelastung für einzelne Mitglieder zu reduzieren. 

Um 22:01 wird die Sitzung geschlossen.  

Carsten Steinhäuser ( Protokollführer ) 


